

# Jetzt steht auch die Streckenführung

## In zwei Monaten hat das GMHütter City-Kartrennen Premiere

Von Wolfgang Elbers

### GEORGS-MARIENHÜTTE.

Die Vorbereitungen für das GMHütter City-Kartrennen, das vom 16. bis 18. Mai für Motorsportflair im GMHütter Zentrum sorgt, gehen in die heiße Phase. Auch die geplante Streckenführung auf dem Kirmesplatz hinter dem Rathaus, wo auch die Boxengasse und das Fahrerlager aufgebaut werden, steht jetzt fest.

Rund 500 Meter ist der Rundkurs lang, auf dem nach dem Qualifying am Freitag dann am Samstag und Sonntag insgesamt drei zwischen 60 und 90 Minuten lange Rennen ausgetragen werden. Der Stadtmarketing-Vorsitzende Rudolf Festag: „Wir versprechen uns von der Streckenführung mit Kurven und Schikanen interessanten Rennsport.“ Die Sodi-GT 3-Karts, die allen Teams zur Verfügung gestellt werden, verfügen über neun PS und dürften auf der rund 90 Meter langen Start- und Zielgeraden bis zu Tempo 50 erreichen.

Nach Angaben von Stadtmarketing-Geschäftsführer Olaf Bick ist das Interesse an der Kartsport-Premiere groß: „Mehr als die Hälfte der maximal 18 Teams, die an dem Wochenende an den Start gehen können, sind inzwischen von Firmen aus der Region fest gebucht.“ Der



**Einblicke in die Kartsport-Welt:** Der Stadtmarketing-Vorsitzende Rudolf Festag (links) und Geschäftsführer Olaf Bick (rechts) beim Test auf der Kartbahn am Alfsee.  
Foto: Stadtmarketingverein

Stadtmarketingverein plant, für die vielen Privatpersonen, die Interesse an einer Teilnahme haben, ein oder zwei Teams aus Einzelfahrern zusammenzustellen und Sponsoren für einen Teilbetrag der Gesamtstartgebühr von 2900 Euro netto zu finden. Bick: „Interessierte können ihren Teilnahmewunsch unter Angabe des möglichen Eigenbeitrags über ein Anmeldeformular im Internet unter [www.kart-gmhuette.de](http://www.kart-gmhuette.de) abgeben.“

Die Besucher der GMHütter City-Kart-Premiere erwartet Mitte Mai ein buntes,

von der örtlichen Gastro-Gemeinschaft „Wirte AG“ organisiertes Rahmenprogramm. So wird am Freitag- und Samstagabend jeweils im direkt neben der Rennstrecke aufgebauten Festzelt eine „Frühlings-Wiesn“ stattfinden. Geplanter Beginn mit Musik von einer bayrischen Live-Band sowie typischen Oktoberfestgerichten ist jeweils um 20 Uhr. Der Vorverkauf für diese beiden Veranstaltungen wird in Kürze beginnen. Das Verfolgen des Trainings sowie der GMHütter City-Kartrennen ist für Zuschauer kostenlos.



**Die Streckenführung auf dem Kirmesplatz.** Grafik: Stadt GMH